

## **El minuto de gestión: Abordar los resultados de la auditoría con planes de acciones correctivas**

Louise Eldridge: La Ley de Auditoría Única exige a los destinatarios de subvenciones que elaboren y presenten un plan de acciones correctivas diseñado para corregir los resultados de la auditoría, los incumplimientos materiales y las condiciones notificables en los controles internos.

El plan de acciones correctivas debe mostrar claramente que la dirección analizó el problema, desarrolló una solución y asignó la responsabilidad de aplicarla a una persona adecuada. El plan también debe incluir las fechas de finalización previstas.

Los cuerpos directivos están obligados por la ley federal a supervisar las acciones de su organismo para corregir los resultados de las auditorías. Los avances en la corrección de los hallazgos deben incluirse en los informes periódicos al cuerpo directivo o al Consejo tribal. Se deben hacer ajustes al plan según sea necesario.

El plan de acciones correctivas, redactado en papel con membrete del organismo y firmado por el presidente del cuerpo directivo, debe incluirse con el informe de auditoría cuando se presente a la Cámara de Compensaciones Federales de Auditorías.